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Председатель Облсуда Владимир Ярковой вышел к митингующим гражданам,
«чтобы ознакомиться с содержанием плакатов»…

      

Заявленный на понедельник правозащитницей Ириной Зайцевой митинг «против
фальсификаций!» состоялся. Не столько количеством участников, сколько сутью
претензий в адрес правоохранительной и судебной системы.

  

Омского региона.

  

  

Один час граждане отстояли "у парадного подъезда" регионального надзорного органа.
Как обычно, в окружении многочисленных полицейских. Парадных и штатских.
Прокуроры своим вниманием собрание также традиционно не почтили, хотя
проезжающие мимо машины с номерами «ААА» и «ООО» перед плакатами
притормаживали.

  

Изучали-с…
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  Еще один час митингующие провели перед крыльцом Омского областного суда.  На ул. Тарская, 28.  

  Неожиданно для многих мероприятие посетил председатель Облсуда ВладимирЯрковой. Тут же "окруженный" двумя присутствующими журналистами он подвергсяпрофессиональной атаке.  Словесной.  

  Но многочисленные вопросы деликатно парировал тем, что вышел к гражданам недискутировать, а ознакомиться с содержанием их плакатов.  Видимо, лично для себя.  

  Впрочем, некое подобие мини-интервью все-таки получилось. После того, как япредставился, Владимир Алексеевич признался, что читает мои репортажи из зала суда.  - Много пишете…  
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  Я вопросом предположил, что заявленная тема митинга "фальсификация уголовныхдел" имеет место быть. И развил посыл:  - Понятые и свидетели кочуют из процесса в процесс, не знать этого судьи не могут…  Владимир Алексеевич внимательно слушал, но начал движение.  В сторону Облсуда.  

  В контексте темы митинга я предложил председателю суда организовать в Омскепару-тройку публичных судебных процессов, чтобы выявить и предать огласке тенарушения и манипуляции, которые уже становятся "визитной карточкой".   Местных силовиков.  

  Это прикормленные или находящиеся на крючке «понятые», это откровенные«лжесвидетели», это показания, изложенные следователями в нужных им выражениях итонах и подписанные гражданами, что называется,"на доверии", это противоположныепо сути СМЭ, это опасные для общества и государства "долгоиграющие" преступления.  «Без начала и конца».  

  - Владимир Алексеевич, ведь не может опытный порядочный судья не знать, что передним протоколы с «профессиональными» понятыми, что выступает подученный«свидетель», что в дело вложена «левая» экспертиза?! В конце концов, это же можнорассматривать и как соучастие.  В фальсификации…  
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  - Что вы, судьи в этом не участвуют! – отрезал меня еще где-то на середине мысли.  Председатель Облсуда.  

  - Владимир Алексеевич, посмотрите вокруг, ведь Омск полностью находится во властиалкогольной и наркомафии! – главный судья уже вовсю ретировался по лестницеОблсуда вверх. Но продолжал вполоборота внимать моим "июльским тезисам":  - Без публичных и показательных судов уже не обойтись! Нужно что-то менять…  Кардинально.  

  С верхних ступенек донеслись обрывки фраз, смысл которых я понял, что «возможно,проблемы и есть», но «мафия точно отсутствует». Мои предположения, видимо, это незаслуженно высокая оценка.  Местного криминала.  

  В свойственной манере для высокопоставленного чиновника председатель Облсудаоставил достаточно простора для толкования и размышлений. Вот как это понять? То ли«ждите, наведем порядок», то ли «не все так плохо».  Держитесь…  Александр Грасс
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